1 沼田市の観光について

ただいまの内藤篤志議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田城の再建について、ご提案をいただきました。議員ご指摘のとおり、沼田城は関東でも珍しい五層の天守を持っていたといわれています。わずか三万石に満たない沼田領に、当時としても珍しい五層の天守がなぜ築かれたのか、私も大いに興味があります。

本日、この子ども議会が終了した後、中央公民館で歴史講演会が開催されます。NHK大河ドラマの建築に関する専門家として長年携わられている平井聖先生に戦国時代の城について、お話ししていただきます。子ども議会の議員の皆さんも興味があれば、ぜひ、ご参加ください。

さて、沼田城の再建については、昔から沼田市民の悲願であるといわれていました。沼田市の歴史の象徴であるとともに、誇りとなり得ると私も思います。

ただし、これを実現させるためには多くの資金が必要になります。 そして市が再建するには、市民の皆さんに納めていただいた税金を使 うことになります。

税金の使い道は教育、福祉、医療など、市民の皆さんの生活を守るために、何にいくら使うかを予算として議会に諮って決めています。厳しい財政状況が続く本市では、多額の費用が必要になる沼田城の再建は、大変難しい課題ですが、次代を担う子ども議会の議員から沼田市のために必要な施設であるとのご意見を伺い、市長として真剣に受け止め、今後も市民の皆さんと議論を深めていきたいと考えています。以上申し上げまして、内藤篤志議員のご質問に対する答弁とさせて

いただきます。